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第１２回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２７年１２月１４日（月） 午後１時３０分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 縣  和 彦 

 学 校 教 育 課 長 勝 野 太 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 高 橋 克 好 

 学校教育指導主事 中 沢 俊 晴 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

   

６ 傍聴人 ８名  

 

 

≪開会 午後１時３０分≫ 

藤井委員長 定刻になりましたので、ただいまより第１２回教育委員会を開会

する。 

先日は、市議会社会文教委員会、市ＰＴＡ連合会との懇談会ご苦

労様でした。 

また、本日は、社会教育委員の皆さんが傍聴に見えられており、

定例会後に、懇談会が予定されている。 

はじめに、会議録の承認について、第１１回教育委員会の会議録

は、既に確認いただいていると思われるが、承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは次に、教育長の報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

１ 諸会議等 資料に基づき報告。 

２ １２月定例市議会一般質問について 資料に基づき報告。 
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３ 学校における事故・事件報告 資料に基づき報告。 

４ 学校教職員との懇談会で出された主な意見等 資料に基づき報

告。 

藤井委員長 ただいまの教育長報告について、質問、意見があったらお出しい

ただきたい。 

川上委員長職務代

理者 

９頁の教職員との懇談会で出された意見の中で、コミュニティス

クールについて説明等に努めてほしいとあるが、南小や北小の各地

区で説明会等が行われている。これは、教職員の方々の中に、理解

できていない先生がいるのか。 

荒井教育長 先生方の理解は進んでいるが、保護者へ一層の周知を図ってほし

いとの意味である。 

川上委員長職務代

理者 

先生方へ保護者から質問が寄せられているということか。 

荒井教育長 北小も南小も、教育事務所の指導主事さんを招いて、保護者や先

生、地域の方々を対象に研修会やグループ学習会を開催しているが、

研修会等に全ての保護者が参加できているわけではない。 

 学校では、おたより等を通じて周知を図っているものの、参加で

きなかった方々の中には、実感がわかず、コミュニティスクールの

必要性や何をすればいいのか分からないところがあり、先生方に質

問が寄せられるが、先生方も理解度に差があり、説明に苦慮するこ

とがあるため、さらなる説明をお願いしたいということである。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

 同じく９頁の部活動について、市ＰＴＡ連合会との懇談会でも話

が出たが、保護者への説明が行き届いていないように思われるが。 

荒井教育長 県教委から示された指針に基づき、市教委としての指針を学校へ

示している。この指針により、学校ごとに保護者と組織した運営委

員会で協議し、学校ごとに部活動の時間を決めている。この運営委

員会で決まった内容を個々の保護者へ周知徹底していただくよう改

めて校長へ伝える。 

藤井委員長 ＡＬＴの増員については、小学校の教育課程が改正されると、こ

の様な意見が出てくると思うが。 

荒井教育長 現時点でもこのような意見が出されているが、教育課程の改正の

状況を見て、対応することになる。 

川上委員長職務代

理者 

外国語指導について、コミュニティスクールの学校支援ボランテ

ィアやリーダーバンクの人材を活用できないか。 

荒井教育長 学校の求めに会うかどうかである。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

 〔「なし」の声あり〕 

それでは、続いて報告事項に入る。 

報告第１５号指定校変更の承認について、説明をお願いする。 
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勝野学校教育課長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 この件について、質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

次に、報告第１６号小規模特認校制度による就学の承認について、

説明をお願いする。 

勝野学校教育課長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

以上で、報告事項は終了し、続いて協議事項に入る。 

リーダーバンクの改正について、説明をお願いする。 

竹内生涯学習課長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 説明が終わった。ただいまの説明について質問等あるか。 

２３頁の学校教育支援について、登録者は原則全ての学校への要

望に対応することとある。学校支援ボランティアと組織が違うから、

個々の学校への登録もリーダーバンク登録とは別に必要となるが、

その調整が必要ではないか。 

荒井教育長 特定の学校だけは協力するなど、登録される方の意向が様々であ

ると思われるため、学校支援ボランティアとリーダーバンクとは、

個別に登録していただくこととなる。 

藤井委員長 学校と生涯学習課との情報共有は必要ではないか。 

荒井教育長 リーダーバンクの登録者情報は学校へも提供する。 

藤井委員長 その他、質問等はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、続いて連絡事項に入る。 

はじめに、奥原希望さんを応援する会について、説明をお願いす

る。 

縣教育次長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 何か質問等あるか。 

〔「なし」の声あり〕 

是非、皆で応援していきたい。 

それでは、当面する日程について、お願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 日程について、よろしいか。 

〔全委員「了承」〕 
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荒井教育長 １月２７日の定例会の後、ＩＣＴの公開授業が西小と北小で行わ

れるので、各委員さんに別れて参加いただきたい。 

藤井委員長 ２７日のご都合はよろしいか。 

〔全委員「了承」〕 

それでは、２７日は午前１０時から定例会、午後、西小と北小に

別れて、ＩＣＴの公開授業に参加いただくことでお願いする。 

２月のご都合はいかがか。 

川上委員長職務代

理者 

１９日でお願いしたい。 

藤井委員長 １９日とのご意見だがいかがか。 

〔全委員「了承」〕 

それでは、２月定例会は、１９日、午後３時３０分からでいかが

か。 

〔全委員「了承」〕 

３月定例会について、２２日の午前１０時からとのことだが、ご

都合はいかがか。 

〔全委員「了承」〕 

卒業式と入学式の時間は決まっているか。 

三原庶務係長 まだ連絡がないので、明日の校長会で確認させていただく。 

藤井委員長 早めに連絡をお願いする。 

 その他全体を通して何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは、以上で第１２回教育委員会を閉会する。 

≪開会 午後２時３５分≫ 


